

PRESSEMITTEILUNG

Aufruf an Christen: Israel heißt sie im Heiligen Jahr 2025 Willkommen

Israel, 06. Februar 2025. Der kürzlich vereinbarte Waffenstillstand schafft Hoffnung. So auch bei Kardinal Pierbattista Pizzabella aus Jerusalem, der angesichts dessen Christen aus aller Welt dazu aufrief, im Heiligen Jahr 2025 nach Israel zu reisen.

Nach einem schwierigen Jahr, so der lateinische Patriarch von Jerusalem und Kustos des Heiligen Landes, der Franziskaner Francesco Patton, sei es für die Pilger an der Zeit, wieder ins Heilige Land zurückzukehren.

Das Heilige Jubiläum der katholischen Christen findet nur alle 25 Jahre statt. In den katholischen Jubeljahren pilgern die Gläubigen zu den heiligen Stätten und empfangen die universale Vergebung ihrer Sünden, dem Aufruf des Papstes folgend.

Im Hinblick auf das Heilige Jahr 2025, das Papst Franziskus unter das Motto „Pilger der Hoffnung“ gestellt hat, sei laut Pizzabella nun der perfekte Zeitpunkt in das Heilige Land zu reisen.

„Die Quelle und der Ursprung der Hoffnung ist hier am Heiligen Grab bei Jesus, dem auferstandenen Herrn“, so Kardinal Pizzabella. „Es ist an der Zeit, den Mut zu haben, hierher zu kommen. Wir erwarten Sie, denn wenn Sie als Pilger ins Heilige Land kommen, spüren wir als kleine christliche Gemeinschaft, dass wir Teil einer großen Familie sind, der großen Familie der katholischen Kirche und der Christen auf der ganzen Welt.“

Auf Wunsch von Papst Franziskus wurden zwei heilige Stätten Israels dem Heiligen Jahr gewidmet: In Jerusalem und Nazareth. Die Pilger sollen dort ihren Glauben stärken, die Christen vor Ort unterstützen und ihre Solidarität zeigen, gerade nach den Folgen des Krieges.

Die Einheimischen erwarten die Pilger bereits im Februar und freuen sich darauf, die christliche Gemeinschaft wieder zusammenzuführen und den Kontakt zur Weltkirche neu aufzubauen. Der Kustos des Landes versichert den Pilgern, dass die Unterkünfte in den kommenden Wochen für alle Pilger, die die Fasten- und Osterzeit im Heiligen Land verbringen möchten, wieder geöffnet werden.

Die Feierlichkeiten zum Heiligen Jahr 2025 werden zudem designierte Events umfassen. Das Tourismusministerium organisiert besondere Veranstaltungen, um das Jubiläumsjahr zu feiern, wie kulturelle Festivals, religiöse Zeremonien und historische Reenactments.

Passend dazu werden Anfang Februar auch zahlreiche Flugverbindungen nach Israel wieder erhöht. Lufthansa, SWISS und Austrian Airlines bieten wieder tägliche Flüge nach Tel Aviv an und Eurowings nimmt nicht nur ihre Verbindung ab Düsseldorf wieder auf, sondern bietet neu auch Flüge ab Hamburg an. Hinzukommen erhöhte Flugfrequenzen von EL AL Israel Airlines.

--Ende--

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com



Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Steffen Hager | Marvin Korndörfer

Hanauer Landstr. 136 | 60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/31

Mail: israel@bz-comm.de | Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/